



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

- 1^{re} édition du *Grand défi dans mon école* - L'école aux Quatre-Vents, lauréate régionale

Gaspé, le 3 juin 2009 – Le 1^{er} avril dernier, dans le cadre du Grand défi Pierre Lavoie, 135 élèves de l'école aux Quatre-Vents de Rivière-au-Renard ont eu la chance de rencontrer l'équipe de la caravane de la Tournée le Lait. En plus de participer à des activités physiques et à des ateliers de saine nutrition, les élèves ont relevé, haut la main, le grand défi de leur école et représenteront la région Gaspésie–Îles-de-la-Madeleine à une grande fête au Stade olympique le 14 juin prochain.

Le Grand défi dans mon école

Toutes les écoles primaires du Québec étaient invitées à participer à ce concours amical qui vise, entre autres, à récompenser les jeunes qui s'engagent à être plus actifs physiquement. Les élèves et leur famille devaient faire des séances de 15 minutes actives, 7 jours sur 7, tout au long du mois de mai. Chaque séance leur rapportait un point. Bien sûr, plus ils étaient actifs, plus ils accumulaient des points. Ainsi, à la fin du mois, les écoles ayant été les plus actives se sont mérité un laissez-passer pour une grande fête au Stade olympique de Montréal. Une école a été déclarée gagnante par région administrative.

La grande fête au Stade olympique

Le 14 juin, les 5 000 jeunes des écoles gagnantes du *Grand défi dans mon école* sont attendus pour une grande fête de deux jours au Stade olympique. Ce lieu a été choisi étant donné sa vocation sportive initiale et sa notoriété. L'arrivée des jeunes coïncide avec la finale du 1 000 km du marathon cycliste le Grand défi Pierre Lavoie qui a pour but de recueillir des fonds pour la recherche sur les maladies orphelines. Des jeux, un spectacle, un souper et des installations pour la nuit sont prévus pour les jeunes. Le lendemain, le parc d'attractions La Ronde leur est réservé en exclusivité de 8 h 30 à 10 h 30.

Le 1 000 km du Grand défi Pierre Lavoie

Les 12, 13 et 14 juin, l'athlète Pierre Lavoie enfourche son vélo pour parcourir 1 000 km en un peu plus de 40 heures, depuis le Saguenay-Lac-Saint-Jean jusqu'à Montréal. Il est accompagné du peloton des 100, soit 100 équipes de 5 cyclistes chacune qui doivent pédaler à relais derrière lui. En tout temps, au moins un membre de chaque équipe doit rouler avec Pierre Lavoie. Monsieur Pierre-Luc Synnott, enseignant en éducation physique et à la santé à l'école C.-E.-Pouliot de Gaspé, participera à ce grand défi de 1 000 km. Monsieur Synnott fait partie de l'équipe qui représente la Fédération des éducateurs et éducatrices physiques enseignants du Québec.

Bravo à toutes les écoles qui ont accueilli la caravane de la Tournée le Lait et qui ont participé au *Grand défi dans mon école*. Plus spécifiquement, la Commission scolaire félicite chaleureusement les élèves, les parents et les membres du personnel scolaire de l'école aux Quatre-Vents pour avoir relevé ce super défi. Vous devez être fiers des efforts que vous avez fournis dans le cadre de ce concours. Nous espérons que vous passerez un très beau séjour à Montréal. Profitez bien de cette belle expérience qui s'offre à vous et surtout, continuez de bouger et d'être actifs. En terminant, nous souhaitons à monsieur Pierre-Luc Synnott un 1 000 km d'intensité, de dépassement et de beau temps. Bonne route à toutes et à tous!

- 30 -

Source :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone: 418 368-3499, poste 5912

Site Internet : www.cschic-chocs.net